

12. Juni 2019
1 von 1

Verweigerung Eingangsbestätigung beim Jobcenter

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke
- 101.18.1283 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Seit wann werden im Jobcenter keine Eingangsbestätigungen bei abgegebenen Unterlagen ausgestellt?
2. Ist dies für alle Abteilungen der Fall?
3. Welche Nachweise zur Abgabe von Unterlagen werden akzeptiert?
4. Warum wird die Ausstellung verweigert?
5. Wird der Magistrat sich dafür einsetzen, dass Eingangsbestätigungen ausgestellt werden?
6. Wie viele Sanktionen wurden im Jahr 2018 aufgrund vermeintlich zu spät oder nicht eingereichter Unterlagen ausgestellt?

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender Zeidler die Anfrage für erledigt.

Volker Zeidler
Vorsitzender

Cenk Yildiz
Schriftführer